

findesemana

EL PAÍS SEMANAL

Cita en Londres con el grupo U2

“Somos una imposibilidad maravillosa”, asegura la banda irlandesa



LIBROS BILINGÜES

JAMES JOYCE

Consiga el audiolibro ‘Relatos de dublínenses’, de James Joyce, en edición bilingüe por 4,95 euros con EL PAÍS



Publicidad
Cerca. Una conversación privada entre Rafa Nadal & John Carlin.

Síguela en bancosabadell.com/cerca

Sabadell

Cataluña celebra un 9-N inútil para definir su encaje en España

La consulta de Mas carece de garantías ● Se espera una afluencia masiva de los soberanistas ● La fiscalía estudia si se incumple la ley

Los catalanes están hoy convocados a una consulta sobre la independencia sin cobertura legal —tras ser anulada por el Tribunal Constitucional—, sin el valor político que los organizadores quisieron darle en un principio y sin garantías ni mecanismos de control. Y, además, vigilada de cerca por la Fiscalía de Cataluña que, a instancias de la Fiscalía General del Estado, ha abierto diligencias para determinar si la cesión de lugares públicos (centros educativos u oficinas de la Administración) para la votación constituye algún delito. Al margen de la participación, que se prevé numerosa ante la movilización de los grupos soberanistas, todas las incógnitas están abiertas sobre lo que ocurrirá el día después. Artur Mas ha condicionado el adelanto electoral al éxito del 9-N y a la respuesta de Mariano Rajoy, que ayer desestimó el valor de la consulta. Las negociaciones que han tenido lugar en los últimos meses entre el Gobierno, la Generalitat y el PSOE han sembrado la inquietud en Esquerra, que teme que Mas pueda apearse de la ola independentista. **PÁGINAS 14 A 18**



ALBERT GARCIA

Preparativos de una votación atípica

Miles de voluntarios se desplegaron ayer en Cataluña (en la imagen, en la escuela Barrufet de Barcelona) para preparar “el proceso participativo” del 9-N. No hay censo y vale cualquier papeleta.

La Generalitat ha habilitado 1.317 puntos de voto. La fiscalía pidió ayer a los Mossos d'Esquadra una relación de locales y colegios públicos que se abran hoy y de las personas a cargo de ellos.

EDITORIAL

Del 9-N al 10-N

PÁGINA 38

Rajoy promete tomar de una vez la iniciativa contra la corrupción

El presidente anuncia su comparecencia en el Congreso

CARLOS E. CUE, Cáceres

El presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, se comprometió ayer a tomar la iniciativa contra la corrupción y a impulsar una batería de medidas que incluye la reforma de Ley de Enjuiciamiento Criminal, para agilizar los procesos penales, y mecanismos para recuperar el dinero defraudado. Ante los barones regionales del PP, reunidos en Cáceres, Rajoy anunció que comparecerá en el Congreso el 27 de noviembre. **PÁGINA 22**

¿Hacia dónde va Podemos?

Origen, recelos y horizonte del partido revelación del año

FRANCESCO MANETTO, Madrid

Apenas tiene 10 meses de vida, pero la formación que dirige Pablo Iglesias encabeza los sondeos de intención de voto. Mientras perfilan su estructura, se resisten a definir su programa político. **PÁGINAS 20 Y 21**

Domingo



La generación del 89

La caída del muro de Berlín, hace 25 años, fue la metáfora suprema del triunfo de la libertad Por **Timothy Garton Ash**

HELMUT KOHL Canciller de 1982 a 1998

“Tanto el Este como el Oeste temían a una nueva gran Alemania” Por **Luis Doncel**

Los huérfanos del Muro

El derrumbe del campo socialista aceleró el proceso de paz en Centroamérica Por **Bertrand de la Grange** **PÁGINA 4**

